

# LA PRIMERA CATEGORIA REGIONAL

## El Mollet y el San Celoni recogen resultados negativos

### Resultados de la pasada jornada

España Ind. — Palamós	4-1
Figuera — Agramunt	5-1
Europa — Manresa	2-2
Vich — Horta	1-2
Tárrega — Valls	4-0
SAN CELONI — Villanueva	2-3
Balaguer — Olot	5-2
Villafranca — MOLLET	4-0

### CLASIFICACION

España Ind.	19	14	2	3	72	22	30
Manresa	19	13	3	3	64	30	29
Tárrega	19	12	2	5	41	29	26
Figuera	19	9	3	7	39	31	21
Villafranca	19	8	3	8	41	33	21
Vich	19	10	0	9	36	32	20
Europa	19	9	2	8	41	35	20
Villanueva	19	9	1	9	41	40	19
Palamós	19	7	4	8	44	43	18
S. CELONI	19	7	3	9	45	43	17
MOLLET	19	7	3	9	31	46	17
Horta	19	8	0	11	35	39	16
Balaguer	19	7	2	10	40	55	16
Valls	19	7	2	10	34	50	16
Agramunt	19	4	2	13	26	53	10
Olot	19	3	2	14	24	78	

De los dos equipos que iban en cabeza, uno ganó en Hostafranchs al Palamós, y el otro empató a dos tantos en el campo del Europa, lo que permite al club barcelonés volver a situarse solo en el primer lugar de la clasificación.

El Villanueva venció en su desplazamiento a San Celoni, lo mismo que el Horta en Vich, resultados ambos bastante meritorios para los visitantes.

### En San Celoni

SAN CELONI 2

VILLANUEVA 3

A las órdenes del colegiado señor Clua (si es que así se le puede llamar a este señor) forman los equipos de la siguiente manera:

San Celoni: Solé, Puig, Cañellas, Pérez, Redondo, Arenas A., Pons, Jubany, Jofré, Farré y Arenas J. Villanueva: Miranda, Elías, Muñoz, Pérez, Boj, Giménez I, Fernández, Giménez II, García, Esteve y Tort.

Empieza el partido con un ligero dominio de los visitantes, pero a los veinticinco minutos la delantera local compuesta de un solo hombre, entra en acción y marca el primer tanto de la tarde con la desgraciada ayuda del defensa vilanovés Elías, quien al intentar despejar un cerrado centro de Pons, no hace más que introducir la pelota en su propia puerta a pesar de los esfuerzos de Miranda. En la segunda parte y a los tres minutos Farré de un oportuno cabezazo consigue el segundo tanto local, al aprovechar un magnífico servicio de Pons a un pase de Jubany, autor inicial de la jugada. Dos cero, el partido va por buen camino a pesar del po-

co juego desarrollado, pero ahora viene lo malo, lo peor de lo peor, lo que se podía evitar y nada se hizo para conseguirlo. A los veinte minutos es castigado el San Celoni, con un freckie que tirado por Pérez se convierte en el primer tanto para su equipo. Cuatro minutos después Tort burla a la defensa local y el intento desesperado de Solé, consiguiendo el segundo para los suyos; y a los treinta y seis, García bate al meta celonés, poniendo fin al movimiento del marcador con un tres a dos favorable a sus colores.

Hablando de individualidades por parte del San Celoni, el internacional Solé bastante bien y bastante mal, la defensa bien en la primera parte, en cuanto a la segunda, principalmente Cañellas, casi puedo decir que no se le ha visto en ninguna parte; de la línea media Redondo ha sido indudablemente el mejor, ya que los dos medios alas han estado todo el partido de vacaciones, y en cuanto a la delantera, ésta sí, ha sido la línea mejor de todo el equipo, la que se ha movido más y ha trabajado menos, de todos ellos el único superviviente del naufragio ha sido Pons y en ciertos momentos Jubany, los demás es mejor ni hablar.

¿Se puede hablar del colegiado de turno? ¿Se pueden decir las cosas tal como son?, puede que sí, puede que no, yo creo que debería ser que sí, pero como creo que sería hasta cierto punto muy largo el comentar su actuación prefiero decir sencillamente que el señor Clua, al menos esta tarde, podía haberse quedado en casa, donde seguramente hubiese podido hacer mejor trabajo y no hubiese tenido que soportar, como nosotros las inclemencias del tiempo.

Me parece, señores, que ya he sido bastante extenso en mi crónica y ahora a esperar la del próximo domingo, en la confianza de que quizás sea ... que ésta.

San Celoni, 5 febrero 1950.

Corresponsal.

### En Villafranca

(Crónica de nuestro enviado especial)

C. DE F. VILLAFRANCA 4

C. DE F. MOLLET 0

A las cuatro en punto de la tarde, el árbitro señor Fornell, ha alineado los equipos de la siguiente forma:

C. de F. Villafranca: Montroig, Antich, Sadurní, Sánchez, J. Segarra, López, Benmala, Menéndez, Sala, Palau y F. Segarra.

Y por el Mollet: Almansa, Sánchez II, Peiró, Sitges, Camps, Sán-

chez I, Ciffone, Codina, Mauri, Vilaseca y Núñez.

Elige puerta el Mollet y saca el Villafranca. Hay avances por parte de los dos equipos. Las dos delanteras tejen buenas jugadas y a los 7 minutos se malogra, por poco, un tanto a cargo de Núñez, que, internado al puesto de interior recoge un buen servicio de Codina.

La delantera local también acosa la meta defendida por Almansa y encuentra muchas facilidades en su cometido ya que ni los medios volantes, ni Peiró, ni Sitges, están acertados en sus intervenciones. A los 10 minutos, Sala chuta, muy fuerte y el balón da en el poste, que rematado por el extremo Segarra va a las nubes.

Sigue el dominio alterno, aunque se nota más ligazón en las líneas locales, y a los 14 minutos es castigado el Mollet por una falta de Peiró, muy cerca del área, que la tira Segarra muy bien y esquinada y Menéndez, oportunísimo, inaugura el marcador (1-0).

Reacciona el Mollet, pero sus medios —en particular Camps—, y sus defensas Peiró y Sitges, continúan fallando lamentablemente. Además, Ciffone, a los pocos minutos de dar comienzo el encuentro, se resiente de una antigua lesión y poco hace ya en su puesto. A pesar de ello, logran un corner contra el Villafranca y Núñez —inmejorablemente—, lo saca. Montroig "in extremis" lo lanza a corner otra vez, y de nuevo Núñez lo saca, con gran maestría, sin que nadie sea oportuno al remate.

En los avances del Mollet, Vilaseca ha probado suerte en varios chuts, sin acertar poderlos colocar a puerta o por lo menos fuera el alcance de Montroig.

También el Villafranca aprovecha todas las ocasiones —que por fallo de los dos defensas mencionados son muchos—, y sus extremos en exceso desmarcados, crean peligros ante la puerta del Mollet, que Almansa —el mejor jugador azulgrana—, salva en última instancia.

Los locales han tirado dos corners sin consecuencias, pero a los 43 minutos y en claro fuera de juego Menéndez chuta y la pelota da en el poste y Palau, atento a la jugada, remata a gol (2-0), ante el asombro de los molletenses por la parcialidad del señor Fornell.

La segunda parte empieza a gran tren, por parte de los locales y por una mala jugada de Camps y Codina, Sala se hace con el balón, e imparablemente, coloca un tiro cruzado que bate a Almansa (3-0). Llevamos sólo dos minutos de juego.

Continúa en la pág. 11